

## COMMUNIQUE DE PRESSE

CP#026/2014

### La MINUSCA prend acte de la libération de 16 otages et souhaite la prompte libération de tous ceux qui resteraient en captivité

*Bangui, le 26 novembre 2014* : Le Représentant Spécial du Secrétaire général des Nations Unies en République centrafricaine et Chef de la Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la Stabilisation en République Centrafricaine, prend acte avec soulagement de l'annonce par un porte-parole du FDPC de la libération de 16 otages – citoyens du Cameroun et de la Pologne - retenus depuis le 20 septembre et le 13 octobre 2014 aux environs de Baboua et Zokombo.

Le Représentant Spécial en appelle au FDPC pour que les otages centrafricains qui resteraient en captivité soient également libérés dans les plus brefs délais afin que tous puissent retrouver leurs familles en toute sécurité et le plus vite possible.

Le Représentant Spécial félicite les autorités de la Centrafrique et du Cameroun pour leurs efforts continus en vue de la libération des otages et remercie les partenaires pour leur action déterminante dans les négociations. Il rappelle que les actes de violence, y compris les prises d'otages ne mèneront pas à la solution de la crise et il encourage tous les acteurs à privilégier la voie du dialogue.

**Contact Information publique / MINUSCA**

Site Internet: <http://minusca.unmissions.org>



@UN\_CAR



facebook/minusca.unmissions.org